
 

 

 

資料文件  中西區區議會文件第 95/2016 號  

 

中西區區議會  

二零一六至一七年度  

交通及運輸委員會第四次會議報告  

(二零一六年六月十六日 )  

 

(一 )  常設事項 ( i)—中環灣仔繞道和東區走廊連接路中環交匯處工程  

 

  路政署代表報告，中環灣仔繞道中環交匯處工程預計於本年第四季完工，

路政署在未來六個月會繼續建造連接隧道西面出入口的地面道路及進行植樹

工作。  

 

(二 )  常設事項 ( i i )  -  配合西港島線通車的公共交通服務重組計劃  

 

  委員通過下次會議將取消此常設事項，如有需要，委員可就重組計劃內任

何巴士路線提交文件個別跟進。  

 

(三 )  配合南港島線 (東段 )通車的公共交通服務重組計劃  

 

  經討論後，委員反對取消部分巴士路線，並要求運輸署在收集客量數據後

再次提交文件到交運會討論，及在南港島線（東段）通車後三至六個月才可實

施公共交通服務重組計劃。  

 

(四 )  國際汽聯電動方程式香港電動大獎賽  

 

  委員支持此項盛事在香港舉行，並請主辦單位妥善安排行人及行車改道，

令賽事對市民的影響減至最低及確保賽事安全。  

 

(五 )  擬優化德輔道中的行人過路設施 (第一階段 )  -  初步建議  

 

  經討論後，除新街市街的過路處，委員贊同在不影響車輛交通的大前提下

優化有關行人過路設施。  

 

(六 )  要求改善半山及山頂區現有的公共交通服務  

 

  經討論後，委員請運輸署密切留意及檢視山頂區現有的公共交通服務情

況，並適時作出調整。  
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(七 )  要求在行人路合適的位置加裝欄杆確保行人安全  

   

  經討論後，委員將與運輸署於會後實地視察廣豐里與屈地街之間一段皇后

大道西行人路，以商討加裝欄杆或其他改善方案。  

(八 )  關注電車公司電子顯示屏報站牌事宜  

 

  電車公司代表表示，電車公司已設有網上及手提電話的實時報站程式，但

目前仍與供應商解決在車站安裝報時系統的硬件和軟件問題，故暫未有安裝車

站系統的時間表。  

 

(九 )  建議設立循環小巴路線行駛東華醫院 -荷李活道 -堅道 -般咸道  

 

  經討論後，委員會通過去信運輸署署長，要求運輸署研究合適的小巴路線

及車資水平以提出可行方案，就設立行駛東華醫院、荷李活道、堅道及般咸道

的循環小巴路線重新招標。  

 

(十 )  關注區內違例泊車問題及要求增加泊車位事宜  

 

  經討論後，委員要求警方嚴加執法打撃違例泊車，及要求運輸署在長期規

劃發展中增加區內泊車位數目，包括研究發展地下停車場的可行性。  

 

(十一 )  要求擴闊聖類斯中學對出一段皇后大道西行人路及為該段行人路加設上蓋  

 

  經討論後，委員請路政署研究將兩枝燈柱遷移到北面行人路，以騰出南面

行人路的空間。  

 

(十二 )  關注中區因司機不守法而引致的交通問題，並要求警方加強執法、運輸署設

法推行道路設計改善措施，保障行人過路安全  
 
  經討論後，委員請民政處協助聯絡研究黃格相機的政府部門並查詢可否發

放有關研究資料。  

 

 

 

中西區區議會秘書處  

二零一六年六月  
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